

sábado 16 de marzo de 2019 - 12:00 AM

# Lo que somos y lo que queremos



Columna de  
**Fundación Participar**

Es difícil de entender y menos de aceptar que un Departamento como el nuestro haya perdido presencia y prestancia nacional, teniendo suficientes méritos para lo contrario. Somos reconocidos por tener los mejores centros de educación superior, públicos y privados, y en cuanto a los servicios de salud también estos son considerados de talla internacional. Nuestros atractivos turísticos son múltiples, entre otras cosas, porque contamos con los pueblos más lindos del país. Pero a pesar de lo anterior y de muchos otros atributos, estamos completamente aislados del resto del país por falta de vías y si repasamos las carreteras de cuarta generación construidas por toda Colombia en el Gobierno anterior lamentablemente encontramos que una de las pocas regiones que no contó con ese privilegio fue Santander.

En un país definitivamente centralista como Colombia, es preciso tener una clara cercanía con el Gobierno central pues es allí donde se toman las decisiones que impactan el desarrollo regional. Desde la presidencia de Álvaro Uribe Vélez no contamos con ningún Ministro que nos apadrine en el gabinete y ahora, por primera vez en la historia, no tenemos a ningún santandereano en la Junta Directiva de Ecopetrol, empresa que en el pasado fue presidida varias veces por Santander

¿De quién habrá sido la culpa? No podemos culpar solamente a nuestros políticos o a nuestros dirigentes gremiales o empresariales.

Nos ha faltado que alguien o alguna entidad con gran poder de convocatoria, generosidad, sentido de pertenencia y sin ánimo protagonista, tome el liderazgo e invite a todos a hacer un frente unido para pedirle al Gobierno Central lo que creemos merecer.

Valdría la pena proponer, imitando al Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, doctor Juan Martín Caicedo Ferrer, pero con otros propósitos, que el producido de la venta de las acciones de Ecopetrol que la nación propone vender, se utilice en la ampliación de la Refinería de Barrancabermeja y en la infraestructura vial de Santander, especialmente en la carretera Bucaramanga- Barrancabermeja. Creo que lo merecemos.

**Autor** Cecilia Reyes de Leon

Este artículo obedece a la opinión del columnista. Vanguardia Liberal no responde por los puntos de vista que allí se expresen.

## Otras columnas



La disyuntiva ante el Glifosato



Las mujeres en la era digital



Hasta el aire que respiramos



Candidatos

## Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia Liberal no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia Liberal se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

## Columnistas



Utilidad  
Alejandro Alvarado



Mercado por internet  
Alfonso Marin



La TV pública regional  
Alejandro Guzmán



Bolsonarismo criollo  
Alexander Arciniegas



De flores, caramelos y murales  
Christiane Lelievre



Trancón desesperante  
Alvaro Beltran Pinzón

Publicidad

## Le puede interesar



Santander, entre las mejores selecciones de Colombia



Álvaro Uribe Vélez denunció a Gustavo Petro y a Gustavo Bolívar por calumnias

Publicidad

Publicidad

**Vanguardia TV**

**Siga en directo el lanzamiento de la 'Ruta vive la historia' en Socorro**

Entérese de las noticias más importantes de este viernes en Santander

Tokio 2020 presenta dos robots "asistentes" para los Juegos Olímpicos

Vanguardia.com X.PYMES

Publicidad

Publicidad

## Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

1 Lo que somos y lo que queremos

**Servicios**  
Suscripciones  
Período Digital  
Pague su renovación  
Club de suscriptores  
Anunciadores  
Venta de fotos  
Comentarios del sitio  
Pauze con nosotros  
Contáctenos  
Nuestra Empresa  
Política de protección de datos  
Proveedores  
Trabaje con Nosotros  
Términos y condiciones

**Secciones**  
Bucaramanga  
Santander  
Deportes  
Judicial  
Colombia  
Mundo  
Política  
Economía  
Opinión  
Entretenimiento  
Tecnología  
Multimedia

**Clasificados**  
Finca Raíz  
Vehículos  
Empleos  
Varios  
Edictos  
Publique

**Revistas**  
CocinArte  
Solo para Mujeres  
Revista Novias  
Posgrados

**Publicaciones**  
Gente de Cabecera  
Gente de Cañaveral  
500 Empresas  
Santander Inolvidable  
Q' hubo

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2019 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones